
Beschlussvorschlag: 
 
Die letzte gemeinsame Hauptausschusssitzung der Stadt Halle und des Saalkreises liegt  lange 
zurück. 
Zum Thema Metropolregion und Fahrradschnellwege scheint es eine Zusammenarbeit zu 
geben. Auf der Ebene der Drogenberatungsstellen und auf weiteren Gebieten der Jugend-bzw. 
Sozialarbeit gibt es ebenfalls eine nachweisbare Zusammenarbeit.  
Wir meinen jedoch, dass eine weitere Zusammenarbeit auf allen Gebieten der Verwaltung von 
Vorteil ist. Deshalb fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche aktuellen Formen der Zusammenarbeit mit der Verwaltung des Saalekreises sind 
aktuell? 
 

2. An welchen gemeinsamen Projekten arbeiten die beiden Verwaltungen derzeit 
zusammen? 
 
 

3. Welche Projekte der Zusammenarbeit sollen zukunftsorientiert in diesem und im 
nächsten Jahr  vereinbart werden? 

 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion 
 


